

Stadt Bergisch Gladbach
Die Bürgermeisterin

Federführender Fachbereich Frauenbüro/Gleichstellungsstelle	Drucksachen-Nr. 470a/2000
--	------------------------------

<input checked="" type="checkbox"/>	Öffentlich
-------------------------------------	------------

<input type="checkbox"/>	Nicht öffentlich
--------------------------	------------------

Beschlussvorlage

Beratungsfolge ▼	Sitzungsdatum	Art der Behandlung (Beratung, Entscheidung)
Ausschuss für die Gleichstellung von Frau und Mann	16.8.2000	Entscheidung
Planungsausschuss	26.10.2000	Entscheidung

Tagesordnungspunkt

Frauenspezifische Kriterien in der Bauleitplanung

Beschlussvorschlag

Der anliegende Leitfaden "Frauenbelange in der Stadtplanung" wird bei Planungsvorhaben der Stadt Bergisch Gladbach berücksichtigt.

Sachdarstellung / Begründung

Der Ausschuss für die Gleichstellung von Frau und Mann hat in seiner 2. Sitzung am 09.02.2000 das Thema „Beteiligung von Frauen in der Stadt- und Bauleitplanung“ diskutiert und die Anhörung von Fachfrauen zum Thema „Stadtplanung aus Frauen- und Mädchensicht“ beschlossen.

In der 4. Sitzung des Ausschusses für die Gleichstellung von Frau und Mann referierte Luise Bruns, Mitglied der Feministischen Organisation von Planerinnen und Architektinnen, zum Thema „Frauenspezifische Kriterien in der Bauleitplanung“.

Der Fachbereich 6 wurde vom Ausschuss für die Gleichstellung von Frau und Mann gebeten, einen „Leitfaden – Frauenbelange in der Stadtplanung“ zu entwickeln. Dieser wird Ihnen heute vorgestellt.

Die Interessen und Bedürfnisse von Frauen und Mädchen, die aus unterschiedlichen Lebenslagen resultieren, wurden in das Zentrum des Leitfadens gestellt. Dabei ging es nicht darum nachzuforschen, welche Interessen nun exklusiv weiblich sind, sondern darum, die Lebensbedingungen von Frauen und Mädchen wie die der Männer bei der Stadtplanung zu berücksichtigen.

Der Ausschuss für die Gleichstellung von Frau und Mann hat in seiner Sitzung vom 16.08.2000 einstimmig folgenden Beschluss gefasst:

„Der anliegende Leitfaden „Frauenbelange in der Stadtplanung“ wird bei Planungsvorhaben der Stadt Bergisch Gladbach berücksichtigt.

Der Ausschuss für die Gleichstellung von Frau und Mann empfiehlt, den Leitfaden auch in einer der nächsten Sitzungen des Planungsausschusses vorzustellen.“

Dem entsprechend wird dem Planungsausschuss der vorliegende Beschluss empfohlen.